# MERIDIANO L'HORTA

Nº 78 FEBRER 2020 · Periòdic gratuït



## **RÀDIOS**

A la comarca de l'Horta hi ha vuit ràdios municipals en actiu, i està previst que més localitats òbriguen noves emissores

PÀGINA 3



### **ALFAFAR**

El Ayuntamiento consigue una subvención estatal para la restauración de su biblioteca

PÁGINA 12



#### **ALFAFAR**

El Consistorio entrega ayudas al IBI para las personas mayores y desde el 2 de marzo y hasta el día 31 está abierto el plazo para solicitar las ayudas

PÁGINA 12



#### **SUMARI**

#### **NOVETAT**



El Meridiano presenta la primera edición de su versión KIDS.

▶ 30-31

#### **ENTREVISTA**

Esther Coronado, vecina de Paiporta, nueva presidenta de la asociación Amamanta

#### **RETALES DE L'HORTA**

El Meridiano entrevista a dos conegudes dones agricultoras de Meliana

▶ 12

#### **PATERNA**

Destina más de un millón de euros a becas para este curso en Infantil

#### **ALDAIA**

Realiza mejoras en varios parques infantiles de la localidad

▶ 9



# Alfafar consigue una subvención estatal para la restauración de su biblioteca

LA SUBVENCIÓN DEL MINISTERIO DE TRANSPORTES, MOVILIDAD Y AGENDA URBANA ES LA ÚNICA QUE SE HA ENTREGADO EN LA PROVINCIA DE VALENCIA

'Ajuntament, a través de su concejalía de Urbanismo, ha conseguido una subvención estatal para la restauración de su Biblioteca Municipal incluida en el Programa de Conservación del Patrimonio Histórico Español del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana.

La ayuda, que se incluye en el programa del 1,5% Cultural, es la única que se ha entregado en la provincia de Valencia y corresponde a la Fase II de las obras de rehabilitación v restauración de la Biblioteca Municipal de Alfafar, el antiguo Sindicat Arrosser, declarado Bien de Interés Cultural (BIC).

Así, esta subvención ha sido de 43.773.10 € mientras que el total de la inversión ha sido de 99.858,17 €. La Biblioteca Municipal de Alfafar reabrió sus puertas el pasado mes de abril tras las obras de rehabilitación integral del antiguo Sindicat Arrosser, divididas en tres

En ellas se ha llevado a cabo la reparación y saneamiento de la cubierta, el arreglo y recuperación del suelo original de la sala principal, la mejora de la accesibilidad de la puerta principal y de los aseos, la restauración de las carpinterías exteriores e interiores de todas las estancias de la Biblioteca, y la recuperación de la pintura original de la fachada.



La Biblioteca Municipal reabrió sus puertas el pasado mes de abril tras las obras de rehabilitación integral del antiguo **Sindicat Arrosser** 

El antiguo Sindicat Arrosser, de estilo afrancesado y con un gran valor artístico enmarcado por sus detalles arquitectónicos y decorativos en la corriente novecentista, fue adquirido por l'Ajuntament d'Alfafar en el año 1989. Construido para ser un espacio recreativo privado por su amplio salón vestíbulo de doble altura y abierto al exterior por grandes ventanales, fue reconvertido por el consistorio en el espacio para la lectura, el estudio y el préstamo de libros.

Redacció

#### **ALFAFAR**

AYUDAS DEL IBI PARA LOS MAYORES DE LA POBLACIÓN



L'Ajuntament, a través de su concejalía de Mayores, ha iniciado el procedimiento para entregar unas ayudas para el pago del impuesto de Bienes Inmuebles (IBI) a las personas de más de 60 años del municipio que tengan recursos económicos insuficientes.

Las ayudas, que han sido aprobadas por Junta de Gobierno, se pueden solicitar desde el 2 de marzo y hasta el día 31 en el Servicio de Atención a la Ciudadanía (SAC) de l'Ajuntament y del Barrio Orba. Estas podrán ascender hasta los 100 € por persona en función de la situación de cada solicitante.

A través de este tipo de ayudas, l'Ajuntament quiere contribuir a mejorar la calidad de vida de las personas de Alfafar con menos recursos económicos y en situación de vulnerabilidad minimizando el impacto de este gasto y en línea con la política que lleva siguiendo el consistorio desde hace años de trabajar para las personas.

## Curso de formación en prevención y mediación de conductas adictivas

SE DESARROLLARÁ ENTRE EL 15 DE FEBRERO Y EL 28 DE MARZO EN EL ESPAI JOVE DE ALFAFAR

'Ajuntament, a través de su concejalía de Bienestar Social, acoge la VI edición del curso de formación en prevención y mediación de conductas adictivas. La formación, que es de carácter gratuito, está organizada por la Unidad de Prevención Comunitaria en Conductas Adictivas (UPC-CA) perteneciente a la concejalía de Bienestar Social.

El curso dio comienzo el pasado 15 de febrero y se desarrollará entre el 15 de febrero y el 28 de marzo, siendo los sábados 15, 22 y 29 de febrero el horario de 9 a 18h, v el 28 de marzo, de 9 a 15h. De este modo, la actividad durará 45 horas y tendrá lugar en el Espai Jove de Alfafar, en la plaza Sequer de Nelot. La formación incluve diversos contenidos como la introducción a la prevención de drogodependencias, psico biología de las adicciones, la mediación como herramienta en contextos de ocio y tiempo libre y la Entrevista Motivacional aplicada a la mediación.





## Alfafar apoya a los agricultores en sus reivindicaciones

EL EQUIPO DE GOBIERNO ACOMPAÑÓ A LOS AGRICULTORES DE ALFAFAR A LA CONCENTRACIÓN CONVOCADA EN EL CENTRO DE VALÈNCIA

¶l equipo de gobierno de **d** l'Ajuntament d'Alfafar acompañó la pasada semana a los agricultores de Alfafar a la concentración convocada para denunciar la situación límite que atraviesa el sector agrario y reclamar a las administraciones que garanticen una rentabilidad digna para los productores valencianos. La protesta, que se ha dirigido al centro de Valencia en una marcha convocada por todas las asociaciones agrarias de la Comunitat Valenciana, reivindica unos precios en el campo justos pues, según indican, en 20 años han subido entre un 2 y un 3% mientras que los costes de los insumos se han incrementado hasta un 200%. Asimismo, las asociaciones agrarias afirman que la Comunitat Valenciana es líder en superficie agraria abandonada (con más de 161.000 hectáreas dejadas de cultivar), en falta de relevo generacional y envejecimiento de la población agraria (ya casi cerca de los 62 años de media), en pérdida de superficie agraria de regadío, en falta de inversiones hidráulicas y en déficit de balance continuado entre primas e indemnizaciones de los seguros agrarios.

Con esta reivindicación, los agricultores quieren "garantizar que

el sector agrario tenga futuro para no ahuyentar a esos jóvenes con ganas de recoger el testigo, pero sin perspectivas de ganarse la vida en él, pero también para asegurar la producción de «alimentos para todos», el cuidado del territorio y evitar, además, que se vacíen las localidades del interior de la Comunitat".

L'Ajuntament d'Alfafar quiere apoyar así al sector agrario, uno de los principales de la localidad, y que supone una de las actividades económicas más importantes de Alfafar de la que dependen cerca de 600 familias

Redacción

# Alfafar hace ruido por la igualdad

EL MUNICIPIO CELEBRA EL 8M CON UNA CONCENTRACIÓN MOTERA, CINEFORUM Y SU GALA POR LA IGUALDAD

a concejalía de igualdad del Ayuntamiento de Alfafar ha organizado numerosas actividades para celebrar el día internacional de la mujer. Los actos comienzan el día 26 y 27 con un taller de fotografía y género. Será a las 17.30h en L'Espai d'igualtat

El día 27 tendrá lugar la actividad 'La inspiración de Mary Shelly' con motivo del día de la niña y de la ciencia. Esta actividad está dirigida a los centros educativos y será a las 11h en el polideportivo de Alfafar

El 1 de marzo tendrá lugar el XVII rastrillo solidario en beneficio de la asociación Alanna, proyecto de ayuda a víctimas de trata y prostitución. Será a partir de las 10h en plaza poeta Miguel Hernández en el barrio Orba. El rastrillo solidario será a las 13h y la rifa solidaria a las 14h, después habrá paella solidaria.

En este acto colabora el Consell de les dones i Per la igualtat.

El día 2 de marzo será el campeonato de parchís. A las 16.30h en el centro instructivo musical de Alfafar y a las 18:30h en el Espai Igualtat será la presentación del poemario "María Cambrils, el despertar de la conciencia"

#### Marcha por la igualdad

El día 3 de marzo tendrá lugar la Marcha por la igualdad. Empezará a las 9.30h, el inicio será en la plz. Ayuntamiento. Al finalizar, en el barrio de Orba habrá chocolate y churros





También ese día continuarán los campeonatos de parchís. A las 16.30h en el centro instructivo musical de Alfafar y a las 18h en la Sala Ventura habrá sesión de cine violeta con la película "Clara Campoamor, la mujer olvidada" con debate posterior.

El 4 de marzo continúa el campeonato de parchís a las 16.30h en el centro instructivo musical Alfafar. A las 18h tendrá lugar la conferencia 'Empoderamiento y felicidad' por el psicólogo Alfonso Valverde Navajas será en el edificio Sanchis Guarner, barrio Orba.

El día 5 tendrá lugar el campeonato de petanca femenina 10h en las pistas de petanca de Alfafar. Por la tarde a las 18h tendrá lugar el monologo "El juego de las sombras" por Carolina Rueda

Para el día 6 el Ayuntamiento ha organizado una exposición 'Dones en la història,' después tendrá lugar el acto de entrega de premios de I concurso de dibujo 8 de marzo dinamizada por la compañía la mar salà teatro. Esta actividad está dirigida a centros educativos y será a las 11h polideportivo municipal

Por la tarde a las 20h tendrá lugar el concierto solidarioEllas. Será en la sala Ventura Alabau, La entrada tiene una donación 2€.

#### Día de la mujer

Uno de los más importantes dentro del calendario de igualdad es el día 8 de marzo. La actividad comienza con una concentración motera: "Fent soroll per la igualtat" Será a las 11h y participa Bikers girls Comunidad Valenciana, también colabora la asociación cultural Falla Pensat i Fet y peña la familia.

A las 11.45h será la inauguración del mural artístico "Referentes femeninas en la historia" en la plz. Ayuntamiento.

El acto institucional con motivo del día de la mujer será a las 12.30h y a las 12.45h tendrá lugar el concierto de la mujer a cargo de la banda del Centro Instructivo Musical y posterior Gala Alfafar en Igualtat 2020. Por último, el día acaba con la manifestación 8 de marzo a las 18h en el IES Lluís Vives de Valencia

S. Tormo



32 PUBLICITAT EL MERIDIANO L'HORTA

